

# NEWSLETTER

## Nr. 3 vom 12.11.2021

### Städt. Carl-von-Linde-Realschule



Sehr geehrte Eltern,

hier kommt die dritte Ausgabe des Newsletters:

München, 12.11.2021

#### 1. Corona-Situation

Das Virus hat uns alle **fest im Griff** und wir sind sehr damit beschäftigt, immer alle positiv getesteten Schüler\*innen an das RGU zu melden bzw. die Informationen zu verarbeiten. Stand heute sind ca. 80 Jugendliche in Quarantäne! Auch Lehrkräfte sind betroffen, wir haben einige Durchbrüche.

Ebenso sind wir stark davon betroffen, dass Lehrkräfte zu Hause bleiben müssen, weil sie ihre kleinen Kinder betreuen müssen, deren KiTas und Kindergartengruppen bzw. Klassen geschlossen wurden.

Ich hoffe, dass alle Betroffenen einen glimpflichen Verlauf erleben und bald wieder da sind.

Aktuell sind zwei 5. Klassen der Carl-von-Linde-Realschule zu Hause – auch das ist neu: Im letzten Jahr waren vor allem die 9. und 10. Klassen betroffen.

Wir bedauern, dass wir aus Ihrer Sicht oft kurzfristig agieren – das liegt daran, dass wir selber oft erst am Morgen erfahren, wer wegen Corona in Quarantäne muss. Wenn mindestens zwei Kinder in einer Klasse betroffen sind, wird die Klasse gemäß den Anordnungen des RGU nach Hause geschickt.

Wir stellen uns auf eine sehr **schwierige Phase** bis zu den Weihnachtsferien ein, zumal auch der Online-Unterricht schwierig zu bewältigen ist, wenn einzelne Klassen oder Schüler\*innen nicht in der Schule sind und der Präsenzunterricht vor Ort weiterlaufen muss.

#### 2. Impfung an der CLR

Erinnerung: Der zweite Impftermin findet am **22.11. 2021 von 11-16 Uhr** statt.

Das ist genau fünf Wochen nach dem ersten Termin und alle, die ihre Erstimpfung hier bekommen haben, können nun die zweite Impfdosis erhalten.

Dies gilt natürlich auch für alle Familienmitglieder.

Auch wer noch eine **Erstimpfung** bekommen möchte, kann gerne kommen.

Bitte melden Sie über Ihre Kinder oder Sekretariat an, ob Sie sich wieder hier impfen lassen wollen. Sie können gerne auch wieder eine E-Mail schreiben oder anrufen.

#### 3. Gedenktag gegen das Vergessen

Anlässlich der Reichspogromnacht am 09. November 1938 haben einige Schülerinnen und Schüler die Namen deportierter jüdischer Opfer aus dem Stadtteil Schwanthaler Höhe und Westend sowie einen kurzen Abriss des Lebens der Opfer des Nazi-Terrors öffentlich vorgelesen.

Vielen Dank an: **Anabela, Emma H., Emma C., Byron, Lena, Anamaria, Simon, Paula und Berina** - ihr habt das toll gemacht!

#### 4. Umweltschule in Europa

Die Carl-von-Linde-Realschule hat erneut das Gütesiegel „**Umweltschule in Europa**“ erhalten. Wir sind die einzige Realschule in München, die ausgezeichnet wird. Zugrunde liegen einige Projekte zur Nachhaltigkeit, die letztes Jahr in verschiedenen Klassen durchgeführt wurden.

Das Thema ist uns wichtig und entsprechend wurden diese Woche die **Umweltbeauftragten** in allen Jahrgangsstufen von externen Partnern geschult. Vielen Dank an alle, die sich für die Themenbereiche Nachhaltigkeit und Klimaschutz so einsetzen!

#### 5. Hilfsangebote

Die Klasse 9b hat mit Frau Birkel und Frau Rahm das Snake Projekt begonnen. SNAKE ist eine Abkürzung und steht für: Stress nicht als Katastrophe erleben. Es geht also um die Verbesserung von Bewältigungsstrategien im Umgang mit potentiellen Stressoren.

Die Klasse 9b ist unser „Versuchskaninchen“. Das modulare Programm wird auch in anderen Klassen vorgestellt, weil es praktische Lebenshilfe darstellt, die von den Jugendlichen sehr positiv aufgenommen wurde.

#### 6. Besinnungstage 8. Klassen

Die Besinnungstage für die 8. Klassen hätten am Montag begonnen – die erste Klasse muss verlegt werden, weil es Erkrankungen im Team des Jugendhauses gibt, die nicht abzufedern sind. Sehr schade!

Hoffen wir, dass der versäumte Termin nachgeholt werden kann und Corona uns keinen Strich durch die Planungen macht.

#### 7. Berufsmessen 10. Klassen

Ab Dienstag sind einige unserer Schüler\*innen der 10. Klassen bei der Jobmesse „Jobgate“! Herr Tietz geht mit den Jugendlichen dorthin. Die Kinder bekommen hoffentlich viele spannende Jobangebote und erhalten die Gelegenheit, für potentielle Bewerbungsgespräche zu üben.

Mit freundlichen Grüßen



Philipp Volkmer